



HORARIOS ESPECIALES

APERTURA DEL TEMPLO:

El templo se abrirá solo durante las celebraciones eucarísticas. La portería permanecerá abierta de 9h a 14h y de 17h a 20h, para atención del despacho y secretaría parroquial, de Cáritas, información...

ENTRADA: Calle Julián Gayarre, 1 ** AFORO 120 PERSONAS ******

MUY IMPORTANTE: Se recuerda la obligatoriedad del uso de mascarilla en todo momento, así como las medidas de distancia y seguridad a cumplir por todos los ciudadanos

Horario de Misas:



	Mañana	Tarde
Laborables (lunes a viernes)	8, 11	20
Laborables (sábado)	11	20
Domingos y solemnidades	9, 10, 11(*) , 13	18, 20
<i>Colegio Salesianas del Sagrado Corazón (DOMINGOS)</i>	12:30	

(*) Esta Eucaristía se retransmitirá por YouTube **Rosario: Todos los días a las 19:40**

Despacho parroquial:

La atención en el despacho parroquial **será en los siguientes horarios:**



Lunes y miércoles	19:00 a 20:30
-------------------	---------------

Despacho de bodas:

La atención en el despacho de bodas **será en los siguientes horarios:**



Martes y jueves	19:00 a 20:30
-----------------	---------------

Acogida de Cáritas:

Con cita previa, se atenderá en los siguientes horarios:



Martes	9:15 a 11:30
Jueves	17:15 a 19:30



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



COMUNIDAD EN CAMINO

DOMINGO I ADVIENTO. CICLO B

29 de noviembre de 2020

«Estad atentos, vigilad: pues no sabéis cuándo es el momento. No sea que venga inesperadamente y os encuentre dormidos. Lo que os digo a vosotros, lo digo a todos: ¡Velad!»

SALMO RESPONSORIAL:
*OH, DIOS, RESTÁURANOS,
QUE BRILLE TU ROSTRO Y NOS SALVE*

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

La primera parte del adviento orienta nuestra mirada hacia el Señor glorioso que un día vendrá a nuestro encuentro, al final de los tiempos. En Navidad celebraremos que ese que vendrá con gloria es el mismo que vino en la humildad de nuestra carne. Pero ahora conviene que nos centremos en lo que toca. Y lo que toca es hablar de la esperanza en la venida del Señor al final de los tiempos. Para cada uno, el final de nuestro tiempo es la hora de nuestra muerte, el momento de la salida de este mundo. Pues bien, tenemos que esperar ese momento con paz y serenidad, porque precisamente entonces Dios se nos hará más presente que nunca. Dios nos acogerá con un amor como no hay otro, nos abrazará para no soltarnos nunca de sus manos.

El evangelio nos exhorta a estar siempre vigilantes, porque no sabemos cuándo va a ocurrir el encuentro definitivo con el Señor de la gloria. Para dejar claro que siempre hay que estar preparado, cuenta una pequeña parábola que recuerda los cuatro momentos en que se divide el día y en los que el gallo canta: el amanecer, el mediodía, la media tarde y la mitad de la noche. Siempre hay que estar preparado, no sólo porque el Señor de la gloria puede venir en cualquier momento, sino porque siempre está viniendo a nuestras vidas, y el creyente tiene mucho interés en descubrir esa permanente venida.

El profeta Isaías, en la primera lectura, dice claramente que Dios sale al encuentro del que practica la justicia. Y el Apóstol Pablo, en la segunda lectura, nos dice a nosotros, que aguardamos la manifestación de nuestro Señor Jesucristo, que importa mucho salir bien parados cuando tengamos que presentarnos ante el tribunal de Jesucristo. Para salir bien parados nada mejor que encontrar hoy al Señor presente ya en nuestras vidas y en cada uno de los hermanos que se aproximan a nosotros.

El adviento es tiempo de atención y de cuidado, tiempo de vigilancia dice Jesús en el Evangelio. Tiempo de estar atentos. Atentos a tantas injusticias y desigualdades; atentos a quienes más sufren las consecuencias de esta pandemia; atentos a los grupos, personas e instituciones que están empeñadas en cuidar la tierra y cuidar de los habitantes de la tierra; atentos para consumir de forma que la vida sea abundante para todos; atentos a lo que está diciendo el Espíritu en los signos de los tiempos; atentos para descubrir el rostro de Cristo en quién nos necesita; atentos para no hacer ningún daño ni causar ninguna lágrima.

La encíclica que acaba de publicar el Papa, Fratelli tutti, puede ser un buen manual del adviento, pues en ella nos invita a construir una nueva humanidad más fraterna, en la que haya tierra, pan y techo para todos; en la que nadie sea discriminado por motivos de raza, de orientación sexual, de lugar de nacimiento, de enfermedad o de pobreza. Esta humanidad es la que Dios quiere y la que debemos preparar. El apóstol Pablo dice que estamos capacitados para preparar esa nueva humanidad, pues hemos sido enriquecidos en todo, en el hablar y en el saber. Podríamos añadir: y también en el hacer.

Hablar, saber, hacer: hablar palabras positivas, palabras de reconciliación, palabras que unan y no dividan. Saber que todos somos hijos e hijas de Dios, que Dios ama a todos con todo su amor, y quiere para cada uno un presente y un futuro lleno de vida. Y hacer, o sea cuidar unos de otros, cuidar la tierra que nos da el alimento, cuidar sobre todo de los más necesitados. Esos son los caminos del Señor de los que habla el profeta Isaías. Ese es el camino que nosotros estamos llamados a recorrer en este tiempo de adviento y siempre.

Fray Martín Gelabert Ballester, O.P.
Convento de San Vicente Ferrer (Valencia)
www.dominicos.org/predicacion



ADVIENTO

Como ya comentábamos el domingo pasado, comenzamos hoy el tiempo litúrgico del Adviento y un nuevo año litúrgico. Adviento es tiempo de esperanza, tiempo de preparación para recibir a Jesús, a Dios que se hace hombre. Aun en este año convulso por la pandemia, el Adviento nos ayuda a tener una actitud de esperanza, de vigilancia, de trabajar cada día preparando los caminos del Señor.

El color predominante que veremos durante el Adviento será el morado, excepto el tercer domingo, que se celebra el domingo "gaudete", domingo de la alegría. Veremos también que la decoración en el templo es más sobria, símbolo de la austeridad propia de este tiempo.

Durante el Adviento se nos exhorta a prepararnos a celebrar la venida del Señor al mundo como la encarnación del Dios del amor. Para ello, se nos dan las siguientes pautas:

- ◇ Mantenernos a la **espera**, porque es tiempo de esperanza. La espera a veces se hace especialmente pesada cuando no hay un futuro cierto, pero, en este caso, el tiempo de espera está cargado de sentido porque esperamos a Dios hecho hombre.
- ◇ Hacer **oración**, tener un trato íntimo y personal con Dios, al que en estos días lo sentiremos increíblemente cercano. Recomendamos leer durante estos días el Evangelio de cada día y meditarlo.
- ◇ **Conversión**. Simboliza nuestra humildad y nuestro deseo de cambio.
- ◇ **Austeridad**. La austeridad del Adviento nos invita a mirar hacia la realidad social, económica y política que vive la gente.

———— oOo —————

Emisión de la Eucaristía por Internet



Recordamos que se está retransmitiendo la Eucaristía de las 11 de la mañana los domingos y fiestas de precepto, por el canal de YouTube de la Parroquia. Se puede ver a través de la página web de la Parroquia, en el apartado de Directos:

<https://www.basilicadeatocha.es/celebracion/celebraciones-online/directo/>

o directamente a través del canal de YouTube, en la dirección:

<https://www.youtube.com/c/BasilicaNtraSradeAtocha>.

De este modo acercaremos la Eucaristía a todas aquellas personas que no pueden acercarse a la Parroquia, que podrán disfrutar tanto de la Eucaristía como de la presencia de la Virgen en sus casas.